
 
  

  Es wurde beschlossen, sich die Situation vor Ort anzusehen. Die Verwaltung 
wurde gebeten, zu einem gemeinsamen Termin in Sachen Koberstein und 
Wagner einzuladen. 
 
Der Haupt- und Finanzausschuss nahm den Bericht über die Beschwerden zur 
Kenntnis. 

 
 
 


